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白浜町教育委員会 会議の結果 

件 名 平成２８年１０月定例教育委員会 

日 時 平成 28 年 10 月 27 日（火）午前 9 時 30 分～午前 10 時 12 分 

場 所 教育委員会 会議室 

出席者 〇教育委員 

尾﨑委員長、鈴木教育長、二杉委員、 委員、藤藪委員 

〇職員 

寺脇教育次長、三宅教育次長補佐、小河畑教育次長補佐、西教育指導係長、 

柳原総務学事係長、玉本生涯学習係長、廣畑総務学事係主任、田中総務学事係主

査 

１．教育委員長開会あいさつ 

 皆さん、おはようございます。定例教育委員会の前に報告させていただきます。本日の会議に

対し、傍聴人から傍聴したい旨の申出がございましたので、許可をしました。報告します。本日

の出席委員は、５名ですので、会議は成立しております。 

議事運営の前に二杉委員より発言をしたいとの申出がありましたのでこれを許可しました。

二杉委員どうぞ。 

 

２．二杉委員発言 

おはようございます。８月定例教育委員会におきまして、私が傍聴人に対して発言し、会議の

運営に支障をきたしたことにつきまして、傍聴人はじめ、皆様方にご迷惑をかけましたことをお

詫び申し上げます。今後はですね議事に関係ない発言はしないようにいたしたいと思います。 

 

３．会議録署名員の氏名 

 会議録署名委員に  慶太 委員が指名される。 

 

４．協議報告事項 

    ①日置中学校校舎の災害復旧工事について総務学事係長より説明を行った。 

     【質疑応答】 

       藤藪委員 

         施行業者はどういう形で決めたのか。 

       教育次長 

         本来、金額によっては入札ということになりますが、緊急で少しでも早く防

水にかかりたかったので３社に見積もり提出を依頼して、その中で１番金額の

低かった和研防水さんにお願いしたところでございます。 

       尾﨑委員長 

         今の工事の進捗状況はどうなんですか。 

教育次長 

         先週で屋上の防水シートをはがして、下地処理にかかりました。今週は防水

シートを張っていく作業になります。現在のところ半分まで放水シートが張れ

ているところです。一旦、防水シートをはって、最終周りを止めていく作業に

なります。 

委員 

  日置中学校校舎の災害復旧工事については何も私は異議はありません。それ

に関連して日置中学校が完成して半世紀ぐらい経つと思うのです。海の端に立
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っているので潮風がかかって老朽化しているので、生徒の保護者や校区の地域

の方から小･中学校の校舎の移設の話とかは聞こえてこないですか。 

総務学事係長 

旧日置川町時代の平成１０年に大規模改造と耐震改修を行ってございます。

移設という話は教育委員会にはないです。 

 

    ②「白浜学童保育所利用についての意向調査」の集計結果について総務学事係主任より

説明を行った。 

【質疑応答】 

  委員 

大変立派な詳しい調査で不服はありません。これで進めていただきたい

と思います。 

       尾﨑委員長 

         本当に大変細かい調査でよく分かりましたけど、現在、白浜第二小学校区

からはＮＴＴのところで学童保育しているわけですね。これは何かバスと

かで送り迎えしてるんですか。 

       総務学事係長 

          学校がある日につきましては放課後、タクシーによる送迎させていただいて

おります。 

       尾﨑委員長 

         新しい学童保育所ができた場合も同じですか。 

       総務学事係長 

          そのとおりです。 

       ③教育委員会事務事業の評価について次長補佐より説明を行った。 

     

５．秘密会 

 議案第３０号 平成２８年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について総務学事係主

査から説明を行った。 

  

 

 


